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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Presseveröffentlichungen wie auch persönlichen Gesprächen war zu entnehmen, dass 
betroffene Eltern und Lehrer die während der PPP-Sanierung geplante Ansiedlung der 
Schüler der GS Salbke an der GS Westerhüsen mit Sorge entgegen sehen. Sie befürchten, 
dass das Gebäude der GS Westerhüsen nicht in dem Zustand ist, um weitere vier Klassen 
aufnehmen zu können. 
 
Ich bitte Sie, mir nachstehende Fragen schriftlich zu beantworten: 
 
1. Durch wen sind die Voraussetzungen in der GS Westerhüsen geprüft worden, die eine 

Unterbringung der Schüler der GS Salbke während der Sanierungsmaßnahmen in Salbke 
ermöglichen? 

2. Welche Voraussetzungen konnten als Ergebnis der Überprüfung nicht erfüllt werden und 
warum? 

3. Entstehen durch die Beseitigung der Unzulänglichkeiten Kosten und in welcher Höhe? 
4. Wurden und werden die notwendigen Gespräche mit den Eltern und Lehrern geführt? Wie 

ist deren Einstellung zu diesem Vorhaben? 
5. Wurden Alternativen der Beschulung geprüft? Wenn ja, mit welchem Ergebnis? Wenn 

nein, warum nicht? 
6. Ist es vorgesehen, den Standort GS Westerhüsen als Europaschule zu erhalten?  
 
 
 
Dr. Kurt Schmidt 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 




